

THE ROTARY CLUB OF KARIYA



Weekly



創立 1954年3月8日
承認 1954年3月30日

例会日時 毎週月曜日
12:30 ~ 13:30
例会場 刈谷市新栄町3の26
刈谷商工会議所内
事務所 TEL (0566)22-2111
FAX (0566)25-2111
メール kariyar@katch.ne.jp
ホームページ http://www.kariya-rotary.com
会長 神野 公秀
幹事 鬼頭 一浩
会報委員長 池田 直樹

2020 ~ 2021年度 国際ロータリー ホルガー・クナーク 会長テーマ

Rotary Opens Opportunities ロータリーは機会の扉を開く

この会報は、地球環境保全に考慮し再生紙を使用しています。

第3105回例会プログラム 刈谷RC・知立RC新年合同例会

[当年度=22回目；当月=1週目]

2021年（令和3年）1月13日(水)

於：ホテルクラウンパレス知立

1. 例会……………〈司会：知立RCプログラム委員会〉

- 12:30 1. 点鐘
2. 開会宣言
3. 国歌斉唱
4. ロータリーソング斉唱……奉仕の理想
5. 会長挨拶
6. 出席報告
7. ニコニコボックス報告

食事

- 13:10 8. アトラクション
9. 閉会宣言
13:30 10. 点鐘

出席

会員総数 98名 出席免除 24名
出席義務者+免除者の内例会出席者 88名
欠席 10名 出席率 88.63%
前々回 (12/14) の修正出席率 100%

会長あいさつ

神野 公秀



明けましておめでとうございます。
本年も宜しく願い致します。

新型コロナウイルスの影響により、首都圏では緊急事態宣言が発令され、この地域でも行動変容が求められている中、新年最初の例会を、形を変えながらも、知立クラブ、刈谷クラブ合同で開催出来ました事を本当に嬉しく思います。

ご理解、ご協力を頂き、出席をして頂きました多くの会員の皆様に心より感謝申し上げます。また、ホストクラブとして、開催まで多大な尽力を頂きました知立クラブの皆様にお礼を申し上げます。

今年一年がまるく収まる願いを込めて、「円」丸い物のお話をさせていただきます。

中国発祥と思われがちな回転テーブル（円卓）ですが、実際は東京目黒の総合結婚式場「目黒叙々苑」で生まれました。創業者の細川氏が、開業から4年後の1932年に発案し、生まれました。細川氏が開発する以前から、イギリスやアメリカに回転テーブルがあったという記録があり、外国でも同様なテーブルが活躍していた事は確かかなようですが、今見かけられるような形で普及に至ったのは、細川氏が考案したものであるとされています。今でも、この円卓は、目黒叙々苑内の「東京チャイニーズ「句遊紀」」の「玉城の間」で見ることができ、個室料金をお支払い頂ければ、実際にそのテーブルでお食事が出来るそうです。最近では減ってきましたが、大皿料理で、食事の取り分けなどに、お店側が介入しなくても済むように、気兼ねなく料理を楽しんで貰うことを考えて考案された回転テーブルですが、簡単なマナーがあります。

1. 円卓の回転台は時計回り
2. 料理は主賓や年長者が食べてから
3. 料理は座って取る
4. 回転台に余分なものは乗せない
5. 取り皿は料理毎に替える
6. 取り皿は手で持たない
7. 麺料理はレンゲを活用

このようなマナーがありますが、主旨は飽くまで皆で楽しく頂くのが基本です。知識として覚えておいて頂ければと良いと思います。

11日の中日新聞朝刊のコラム「中日春秋」を紹介させていただきます。

「雨の日の結婚式は幸せな結婚をもたらす」。フランスのことわざだそう。縄の結び目が水にぬれるとほどけにくくなるように、夫婦の絆も雨によって固くなり、離れることはない。そんな言い伝えらしい。雨は神様が二人に代わって泣いているためであり、その分、二人はこれから泣くことはないという解釈もあるそう。気休めにこんな話を持ち出したところで慰めにもならないか。

結婚式ではなく、成人式。晴れの門出ぐらいはすっきり晴れてほしかったが、新型コロナウイルスという「大雨」の中で迎えることになった今年の成人の日である。感染症対策上、やむを得ず、成人式の中止や延期を決めたところも相次いでいる。新成人やわが子の大人への仲間入りを祝いたかった家族には、気の毒な門出となった。本日、あのことわざを引いたのにはもう一つ理由がある。内容よりもことわざができた理由や背景を想像してみる。おそらくは困っている人への慰めだろう。青空の結婚式を望んでいたが、雨になってしまった。それでも、その

雨に何か良いことや前向きになれることを考えだし、雨に浮かぬ二人を励ましている。あのことわざは、やさしい。人の痛みや悲しみを理解する。なんとか知恵を絞って元気づける。大丈夫だよと声をかける。そういう大人が一人でも増えれば世の中は明るい。成人の日おめでとう。

とありました。こんな時だからこそ、我々ロータリクラブは、世の中が明るくなる活動を積み重ねていかなくてはならないと改めて思います。皆様方のご協力を宜しくお願い致します。

刈谷 RC・知立 RC 新年合同例会



